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大阪での組合活動では主に IR問題を考えました。2030年に完成予定の大阪 IR で

は、様々な問題があり一つ目は、道路が狭く近隣の港湾作業に支障があったり、二つ

目は、財務状況で大規模な分投資額も多額になり莫大な資金が必要になる。これらの

問題を組合活動を通しながら更に考えていければ良いと感じました。 

 


